



西中だより



令和7年6月9日
大泉町立西中学校

体育祭 ～心と心にかかる虹の橋～

体育祭を実施しました。風による事故のため2日に分けての開催となりましたが、『一致団結 西中にかける 虹の橋』のスローガンのもと、選抜種目や全員リレー、チームジャンプ、綱引きの競技でクラス優勝を競い合いました。競技に真剣に取り組む姿、仲間を大きな声で応援する姿、係の仕事に意欲的に取り組む姿など、生徒一人一人の素晴らしい活躍が見られました。また、アクシデントに対して、自分だけでなく全員で楽しく体育祭をやるんだという西中生の優しさにも感動しました。スローガンどおり、クラスや学校全体が一致団結して、心と心に虹の橋がかかる実り多い体育祭になりました。

一方で、安全対策の面では大きな課題が残りました。今後は、行事を含め、日々の活動においてもきめ細かく安全対策を実施し、生徒の安全と安心を確保していきます。

係で協力いただいたPTAの役員さん、応援していただいた保護者の皆さん、お世話になりました。また、事故後にテントをたたむ際にも、大勢の保護者の皆さんがサポートしてくださいました。ありがとうございました。

【上位結果】	優勝	準優勝
1年	1年1組	
2年	2年4組	2年3組
3年	3年4組	3年2組

【スローガン賞】 川島 凜（3年2組）



壮行会

5月28日に壮行会を行いました。郡総合体育大会や吹奏楽コンクール、作品制作に臨む各部のメンバーが決意表明をしました。各部の代表から、これまでの努力や大会に向けての意気込みなどが堂々とした態度で発表され、全校生徒から激励の拍手が贈られました。3年生にとっては最後の大会・コンクールになります。これまで培ってきた実力とチームワークを余すことなく発揮して、最高の結果が得られるよう頑張ってください。



新聞記事教材で読解力アップ！

学力向上の取組として、新聞記事教材「よむYOMUワークシート」を活用した朝学習を始めました。ワークシートの新聞記事や資料を読んで問題に答える教材で、月に2回、朝読書の時間に行います。身近なニュースや環境、SDGs、社会問題などに関する記事や資料を読んで、文章の構成や要旨を整理したり、文章と図やグラフを関連づけて考えたりして、読み解く力を高めていきます。国語だけでなくすべての教科で大切な読解力。朝の時間を効率よく使って学力の向上に取り組んでいきます。

